

Si nous aimons l'amour de la présence de Dieu, Jésus attend aussi notre amour pour lui. Jésus nous a déjà pardonnés, comme il avait déjà pardonné Pierre. Personne ne peut arracher ce que nous avons dans notre cœur, hormis notre service pour Lui. En effet, ce dernier peut nous être arraché. C'est ce que le texte d'Apocalypse 2 nous enseigne. Soyons attentifs...

**Porte Ouverte Chrétienne**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)